

LITTLE PERILLO



zūco

DIE DESIGNIKONE

The Design Icon

DE Die Raffinesse des Little Perillo mit seiner geschwungenen Form ist vom Perillo übernommen. Doch die Einsatzmöglichkeiten sind wesentlich vielfältiger. Genau wie der Loungesessel begeistert der Little Perillo durch seine skulpturale Erscheinung. Eine aufwendig gespritzte, dreidimensionale Kunststoffschale in Polypropylen mit 15% Glasfaseranteil ist aktuell in 5 Farben erhältlich und verleiht ihm seine charakteristische Form und Bequemlichkeit.

EN The Little Perillo with its curved form offers the same level of sophistication as the Perillo chair. Yet the range of applications is far more diverse. Just as with the Perillo lounge chair, the Little Perillo captivates with its sculptural effect. A precision cast plastic shell made of polypropylene with 15% glass fibre is currently available in 5 colours and gives the piece its characteristic form and comfort.





LITTLE PERILLO

DE Aus einem Stück, aus einem Guss, aus einer anderen Welt. Little Perillo ist ein unendliches Band und dank seiner Körper gerechten Form, seines freischwingenden Rückens unendlich bequem. Eine Skulptur, geschaffen für die schönsten Cafes und Besprechungsgruppen der Welt. Und bereits heute ein Klassiker der modernen Innenarchitektur.

EN From one piece, from one design, from another world. Little Perillo is a never-ending line and thanks to its shape, which follows the contours of the body, its cantilevered backrest is incredibly comfortable. A sculpture, created for the world's finest cafes and conversation groups. And even today a modern interior design classic.



PT 042



PT 552



PT 012
Counter



PT 042



PT 042



PT 042

DE Ob als schlichter 4-Fuß-Kunststoffstuhl in der Cafeteria, als Drehpartner mit Sitzpolster für Besprechungen oder als Counterstuhl: Dank seines Sitzkomforts und seiner Variantenvielfalt macht der Little Perillo überall eine markante und gute Figur.

EN Whether as a sleek 4-legged plastic stool in the cafeteria, as a swivel chair with seat cushion for meetings or as a counter stool: thanks to its seating comfort and diversity of variations, the Little Perillo cuts a striking and great figure in any location.



PT 642



PT 632



PT 612



PT 692



PT 672



PT 652

DE Edel und besonders bequem ist die voll gepolsterte Version. Der markante Reißverschluss am Rücken unterstreicht in vielen Farben die außergewöhnliche Form des Little Perillo. Die Polsterung in Leder oder Stoff macht aus jedem Stuhl ein Unikat wahrer Handwerkskunst.

EN The fully upholstered version is more elegant and even more comfortable. The distinctive zipper on the back highlights the extraordinary shape of the Little Perillo in many colours. The leather or cloth upholstering turns any stool into a unique piece of true craftsmanship.



LITTLE PERILLO^{XS}

DE Der Schwung des Little Perillo^{XS} erinnert an die größeren Modelle der Serie. Die schmalere Form räumt ihm Platz an jedem Tisch ein. Als ideale Ergänzung zum Little Perillo gibt es ihn in den gleichen Materialien und Farben.

EN The curve of the Little Perillo^{XS} harks back to the larger models of the range. The narrower form secures it space at any table. As an ideal addition to the Little Perillo, it comes in the same materials and colours.





DE In Nischen und kleinen Räumen spielt Little Perillo^{XS} seine volle Stärke aus: Denn er ist so grazil, dass er Räume optisch gestaltet und nicht unnötig beschwert.

EN In alcoves and small rooms Little Perillo^{XS} really displays its full potential: For it is so graceful that it visually shapes and does not unnecessarily dominate the look of a room.



DE Der Little Perillo^{XS} präsentiert sich mit reiner Kunststoffschale, mit Sitzpolster und in vollgepolsterter Version. Er ist mit allen Little Perillo-Gestellvarianten und sogar als Counterversion erhältlich. Leichter, bequemer und perfekt mit dem Little Perillo zu kombinieren.

EN The Little Perillo^{XS} is presented with a pure plastic shell, a seat cushion, and a fully upholstered version. It is available with all Perillo frame versions and even as a counter version. Lighter, more comfortable, and perfect in combination with the Little Perillo.



PE 042



PE 542



PE 632



PE 052



PE 612



PE 612 Counter



PERILLO TAVOLA

DE Passend zu den Stühlen gibt es Club-, Steh- und Bistrotische mit verchromten Vierstern Fußgestellen in 3 Höhen, mit runden oder quadratischen Tischplatten in MDF weiß lackiert.

EN We have a selection of club, standing and bistro tables to match the chairs which are chrome-plated with a 4-legged base in 3 heights and come with round or square table tops in white MDF.



PR 331



PR 430



PR 530

LITTLE PERILLO

5 verschiedene Schalenfarben
17 verschiedene Stoffe
2 verschiedene Lederarten
230+ Farben zur Auswahl
26 Reissverschlussfarben

5 different shell colours
17 different fabrics
2 different types of leather
230+ colours are available
26 zipper colors



Kunststoff
Plastic



Mit Sitzpolster
With seat cushion



Komplett Leder oder Stoff
Full leather or fabric



Aluminium
Aluminium



Holz
Wood



Fusskreuz
Cross base



Höhenverstellbar mit Rollen
Height-adjustable with castors



Tellerfuss
Circular base



Kufe
Skid

LITTLE PERILLO^{XS}

5 verschiedene Schalenfarben
17 verschiedene Stoffe
2 verschiedene Lederarten
230+ Farben zur Auswahl
26 Reissverschlussfarben

5 different shell colours
17 different fabrics
2 different types of leather
230+ colours are available
26 zipper colors



Kunststoff
Plastic



Mit Sitzpolster
With seat cushion



Komplett Leder oder Stoff
Full leather or fabric



Aluminium
Aluminium



Holz
Wood



Fusskreuz
Cross base



Tellerfuss
Circular base



NCS S 1050-G70Y
Hellgrün | Light green
NCS S 1550-R80B
Hellblau | Light blue
NCS S 3010-Y20R
Beige | Beige
NCS S 4000-N
Grau | Grey
NCS S 0500-N
Weiss | White

DE Bequemlichkeit in fünf Farben. Die Kunststoffschale schmiegt sich dem Körper an, das integrierte Metallkreuz verleiht die nötige Stabilität.

EN Comfort available in five colours. The plastic shell adapts to the body, while the integrated metal cross provides stability.



DE Der Reissverschluss sitzt genau an der technisch anspruchsvollsten Stelle: der Kante. Wählen sie aus 26 Reissverschlussfarben den passenden aus.

EN The zip is located at precisely the technically most challenging place: the edge. Choose the right one for you from a range of 26 zip colours.

Züco Bürositzmöbel AG

Staatsstrasse 77
CH 9445 Rebstein
Tel. +41 (71) 775 87 87
Fax +41 (71) 775 87 97
mail@zueco.com
www.zueco.com

**Dauphin HumanDesign®
Group GmbH & Co. KG**

Espanstrasse 36
D 91238 Offenhausen
Tel. +49 (9158) 17 - 700
info@dauphin-group.com

